Más de 90% de Pymes no cuenta con certificado de calidad (El Financiero 21/02/13)

Más de 90% de Pymes no cuenta con certificado de calidad (El Financiero 21/02/13) Isabel Becerril Jueves, 21 de febrero de 2013 No tienen la capacidad productiva para surtir grandes volúmenes de mercancía. Operan maquinaria con más de 30 años de antigüedad. Hay desconocimiento de los mercados: Chaparro Romero. · LIMITACIONES DE PROVEEDORES MEXICANOS Las pequeñas empresas difícilmente se convierten en proveedoras de las grandes firmas que colocan sus productos en los mercados foráneos o en exportadoras directas, porque más de 90 por ciento no cuenta con certificados de calidad, admitió Sergio Cervantes Rodiles. El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) dijo que la mayor parte de las pequeñas empresas no cuentan con la capacidad productiva para surtir grandes volúmenes de mercancía. Lo anterior se debe, por ejemplo, a que muchas micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) producen su mercancía con maguinaria que es de los años ochenta. Un análisis realizado por la empresa de inteligencia comercial IQOM señala que la incursión de las pequeñas empresas en el mercado exportador se da a cuentagotas. Cita como ejemplo que de 2009 a 2011, mil 374 pequeñas firmas entraron al comercio exterior y cuatro mil 353 lo hicieron de manera incipiente. El principal problema que presentan las pequeñas empresas que aspiran a colocar sus productos en el extranjero es el desconocimiento de los mercados y de las especificaciones que exigen las grandes firmas para incorporarlas como sus proveedoras. Juan Manuel Chaparro Romero, presidente de la Comisión de Fomento Industrial de la Canacintra, aceptó que al interior de las pequeñas compañías aún no se tiene la cultura de la entrega a tiempo, requisito fundamental para ser proveedor de una gran firma o exportador directo. Obstáculos Otro factor que obstaculiza el camino de las pequeñas industrias para ser proveedoras es que no tienen acceso a financiamiento, y cuando llegan a conseguir un crédito de la banca privada, las tasas de interés son de las más altas, porque están clasificadas como malas pagadoras. Además, las Pymes cuentan con un incipiente conocimiento de la administración, limitado capital para operar desahogadamente todos los días, y rezagos tecnológicos, sobre todo las de menor tamaño. El grueso de las pequeñas empresas no aplican sistemas administrativos para el trabajo del día y muchas veces no tienen computadoras. Un problema más que presentan los pequeños negocios en el país es la falta de mano de obra calificada. Todos esos factores impiden que una Pyme pueda convertirse en proveedora de las firmas exportadoras, pues no califican ni con seis para realizar ese trabajo, remató.